
鴨川市教育委員会７月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２６年７月１８日（金）       開会 午後１時３０分 

                                                      閉会  午後３時００分 

２ 場  所       学校給食センター２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原 里夏  （５) 野田 純   

 

４ 出席職員       （１）蒔苗 茂   （２）前田惠美子  （３）石井利彦 

          （４）吉田尚史  （５）金高 節 
 

５ 委員報告 

 ・吉原委員から、7月12日に水田杯少年野球大会の開会式があり、15チームが参加して

城西国際大学観光学部の関係者や市長、教育長の出席のもと盛大に行われたこと、

急に暑くなったため10人程度倒れてしまったこと、しかし、試合には出られたので

良かった、これからも暑い日が続くので熱中症の予防を含め、体調管理を大切にし

てほしいと感じたこと、等の報告がなされた。 

 ・石井委員から、特にないとの報告がなされた。 

 ・村上委員から、明日から夏休みなので川や海等での水難事故に遭わないように、ま

た、性犯罪に巻き込まれないようにして2学期を迎えてほしいこと、特に、本市にお

いても過去に市営プールで事故が起きているので、十分に注意してほしいとの報告

がなされた。 

 ・根本委員から、6月26日に西条小で所長訪問があり、子どもたちの様子が昨年度より

も落ち着いているように感じたこと、7月2日に統合江見小と江見地区幼保一元化施

設の起工式があったこと、7月16日に安房地区教科書採択協議会があり会長になった

こと、等の報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・6月22日に天津小湊地区一斉清掃があり、朝6時から海岸清掃をしたこと、同日にボー

イスカウト定時総会に出席し、ボーイスカウトに参加する子どもが少なくなっている

現状を改めて知ったこと、6月24日に第一回子ども子育て会議があり、これからの幼

保のあり方や認定子ども園を含めた子育て支援について検討していくこととなった

こと、多目的施設検討委員会では体育と芸術文化の面から様々な意見が出されたが、

屋内運動場を主として考えていく方向で建設を進めていく意見が大勢を占めたこと、



7月2日市を挙げての津波避難訓練があり、安房東中学校区では登校時刻を遅らせて自

宅にいたときを想定して訓練を行ったこと、同日には晴天のもと、統合江見小・江見

幼保一元化施設の起工式が行われたこと、夕方には通学合宿開校式が大山青少年研修

センターであったこと、7月3日に江見3地区学校施設等統合整備検討委員会があり、

校章募集の実施要項や校歌作成依頼者について承認が得られたこと、7月6日に青少年

のつどい鴨川大会があり、ソフトボールで太海小が優勝したこと、小さい規模の学校

が大きな規模の学校を破る快挙を達成したこと、7月12日に水田杯少年野球大会の開

会式があり、暑かったこともあり何人かが倒れてしまったこと、7月13日に市Ｐ連バ

レーボール大会があり、江見幼小ＰＴＡが勝ち抜いて鴨川市代表チームの一つとして

郡市大会に出場すること、等の報告がなされた。 

 

 

７ 議   事 

 

（１）議案第１号 「学校薬剤師の委嘱について」  

・前田学校教育課長から、「学校薬剤師の委嘱」について、資料をもとに説明がなされた。 
 
・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

（２）議案第２号 「鴨川市嶺岡自然キャンプ場の設置及び管理に関する条例を廃止する

条例の制定について」 

・石井生涯学習課長より、「鴨川市嶺岡自然キャンプ場の設置及び管理に関する条例を廃

止する条例の制定」について、資料をもとに説明がなされた。 
 
・根本委員から、借地料はいつまで払い続けるのかとの質問があり、石井生涯学習課長

より、昭和５６年度から借地料の支払い義務が生じており、平成２７年度まで支払う

こととなっている、との説明がなされた。 
 
・その他の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第３号 「平成２７年度使用教科用図書の採択について」 

・前田学校教育課長より、「平成２７年度使用教科用図書の採択」について、資料をもと

に説明がなされた。 
 
・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 



 
 

８ その他  

（１）蒔苗教育次長から、「教育委員会の点検と評価」について、報告がなされた。 

（２）各課長から、「８月の教育委員会行事予定」について、資料を基に説明がなされた。 

（３）前田学校教育課長から、本市における民間による「認定子ども園」の構想につい

て、報告がなされた。 

（４）蒔苗教育次長から、８月の「長狭教育の会」、１１月の「西条小公開研究会」に

ついて、案内がなされた。 

 

 

 

 

根本委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２６年８月２２日 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  蒔 苗  茂 

  

 


